



新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜ぶ

白花

第 号: R 4. 1. 10

12月例会の様子



例会日直前の今冬最初の大雪でした。
今年は雪が遅くて色々なことで助かっていた人も多かったと思いますが、遂に来るべき季節の到来となりました。
二日連続の大雪のため、会員の方で多い所で85cmも積もって、車を出すのに除雪に時間がかかって結局例会に出席できない方もおられる中、一番遠い地区の方が一番乗りで例会の時間前に到着しておられました。



会館の玄関前の除雪の残り雪を処理してやっと入館することができ、会場の準備する間に出席される予定の会員が揃うような状況でした。
今年最後の例会も色々と夫々に事情があり、フルメンバー参加とはなりませんでしたが、年末用年末用の蕎麦打ちを時間をかけて楽しみました。



途中で早退された方もおられましたが、事情があって暫く出席出来なかったTAKAさんが珍しく顔を出されていました。
来年はgoudaさんが三段位審査に挑戦されるようなので、みんなで応援を宜しくお願いします

食事は、G10さんのカレー蕎麦で辛子がピリッと効いて大変美味しく頂きました。

又、goudaさんの持ち込まれた一品料理も最高でした。
何かと大変な一年でしたが、来年も皆さんと仲良く楽しい蕎麦打ちが出来る事を楽しみにしています。

